



五中だより



第5号(9月)
令和4年9月22日(木)
調布市立第五中学校
校長 小坂 力

校長先生のお話 【 今を生きる 】

2学期が始まりました。順調にスタートして嬉しく思います。2学期は充実期と言われ、一人一人の成長が楽しみな時期です。多くの行事があるので、様々な体験学習を通して、大きく成長してほしいと思っています。

1学期の終わりには本校もコロナの感染が広がり、学校閉鎖としました。まだ感染が収まったわけではなく、引き続き予防対策の十分な徹底が大切だと考えていますが、2学期の始業式には、生徒の皆さんが元気に登校する姿を見て、嬉しく思いました。

また、2学期の始まりを楽しみにしていた生徒も、逆に不安に思っていた生徒もいると思います。始業式には、悩みや不安がないかなどアンケートを実施したところです。心配なことがある生徒は、些細なことでもいいので、担任や学年の先生、部活の先生をはじめ、SCや相談窓口にご相談してほしいと思っています。

さて、始業式では次のような話をしました。

今日のテーマは「今を生きる」です。みなさんはどんなことで不安になったり悩んだりしますか。「夏休み〇〇すればよかった。昨日〇〇しなければよかった」とか、「2学期〇〇があるから不安だな」「明日の〇〇嫌だな」とか、多くは過去のことが未来のことではないでしょうか。

オリンピックでフィギュアスケート金メダリストの荒川静香さんは、次のように語っています。

『今』この瞬間を生きる。それが自分への挑戦であり、明日への道へと続いていく。』

変えられない「過去」を悔やんでも起きていない「未来」に不安になっても仕方ありません。人生は「今」の連続です。「今」「この時」を大切にしたい方がいいのです。「悩み」や「不安」の解決策は、「今」「この瞬間」に自分のできるベストを尽くすことです。

成長できる2学期にしましょう。「今」を大切に、「自分」や「仲間」を大切に、自分のできるベストを尽くしていきましょう。

生徒のみなさんの大いなる成長に期待しています。

行ってきました！

京都・奈良 修学旅行

9月3日～5日



…引率H先生のつぶやき…

せわしない日常から離れ、せめて3日間だけでも、日本ならではの落ち着いた雰囲気を感じ、めいっばい古都の風情を満喫してほしい、そんな思いでこの修学旅行を迎えました。反面、中学生にとって、歴史のロマンを知ることはとても難しいだろう、古くに感銘を受けるとは限らないのではという不安がついて離れませんでした。とにかく無事に宿舎まで帰ってくればそれでいい…。





しかし、こちらの不安はそっちのけ。生徒たちは路線図の複雑さにも、くじけることなく、京都の風情に魅了され、湯豆腐の食べ方や店のたたずまいに「和」を感じ、寺社仏閣に昔の人々の偉大さを見出したようです。



今回の旅行の最大の目玉は2日目の班行動。現地の方の京言葉を耳にすれば、その温かみのある言葉の響きに憧れる、そんな最高の場面も幾度となくあったでしょう。天候も、初日は曇りや小雨、その後は晴れ、と変化し、京都の持つ様々な表情を私たちに紹介してくれたように思います。



この3日間は実にあっという間に過ぎてしまいましたが、生徒たちは和を感じる夏のひとときを、五中3年間の「思い出のノート」に大切に書き加えることができたのではないのでしょうか。今回の旅行の実現は、たくさんの方々の応援や援助があったからこそ。人と触れ合い、歴史と触れ合って、またひとつ大きく成長した彼らの、今後の活躍が楽しみです。(H)

部活動報告

制約が多い中、各部工夫して頑張っています。この夏で引退になった3年生のみなさん、おつかれさまでした★

- 野球部 夏休みは都大会出場、多摩大会もベスト16に入りました。
新チームになり、気持ちを入れ直して日々の練習に取り組んでいます。
- サッカー部 創部3年目、45名が技術・体力・メンタルのレベルアップを切磋琢磨し、文武両道の礎を築いてくれました。都大会の会場準備・片付けなどお手伝いありがとうございました。
- 男子ソフトテニス部 団体で都大会出場。一勝でも多く、目標をもって練習に取り組んでいます。
- 女子ソフトテニス部 大会での上位入賞を目指して楽しく活動しています。
- 陸上競技部 都大会出場14名(リレー3チーム出場)、都大会入賞1名(都6位)
都大会入賞を目標に、日々、厳しい練習に取り組んでいます。
- 男子バスケットボール部 夏休みはコロナ禍でも、練習メニューを工夫しながら取り組みました。10月から新人戦が始まるので、一勝でも多く勝てるように一生懸命頑張ります。
- 女子バスケットボール部 コロナ禍で体力も落ちていましたが、10人で頑張っています。
来月には市民大会があるので、一勝目指して日々努力を重ねています。
- 男子バレーボール部 向上心を持って、日々の練習に取り組んでいます。
都大会出場を目指してチームとして頑張ります。
- 女子バレーボール部 みんなバレーが上手になり、チームが強くなるために、夏はほぼ欠席者ゼロで頑張りました。試合で結果につながるように、さらに全員で頑張ります！
- 卓球部 男子団体、都大会ベスト16。女子団体、都大会3位→関東大会出場。
- ソフトボール部 7/21から江戸川葛西臨海球技場で都大会が行われました。1回戦は順調に勝ちましたが、2回戦は5-7と惜敗。2,3年で10人しかいませんが、全力を尽くした夏でした。
- ボランティアダンス部 調布よさこい2022に参加し、市内外チームの皆さんと調布の夏を盛り上げました。このイベントをもって、3年生は引退しました。
- 吹奏楽部 夏休み中にあった吹奏楽コンクールでは、すてきな五中サウンドをホールいっぱいに響かせました！今は合唱コンクールの本番に向けて絶賛練習中です！乞うご期待！
- 美術部 週3回活動しています。各学期に部員が描いたイラストを冊子にして発行しています。
- 理科報道部 活動回数は少ないですが、担当グループが、実験練習や工夫を重ねて、どの班も成功できるように準備をしています。
- ハンドメイキング部 週2回の活動をしています。地域交流として、3年生が中心となって「移動ポケット」を製作しています。2学期に児童館にお届けします。
- 英語部 週に一度、AETの先生といろいろなゲームを楽しみながら、語彙力を磨いています。先日引退した3年生は一人一人スピーチをし、AETの先生への感謝の言葉を述べました。
- 合唱部 Nコン地区大会金賞、都大会銅賞。ウクライナ人道支援コンサートに出演。
11/5(土)にはグリーンホールで行われる調布音楽祭に参加します。
- 演劇部 現在、部員は少数ですが、また新しい演目での校内公演を計画中です。
- 外部登録 水泳 第46回関東中学校水泳競技大会女子200m背泳ぎ第4位。
新体操 第53回全国中学校新体操選手権大会総合17位。
第30回関東ジュニア女子新体操選手権大会個人総合8位→全日本ジュニア大会出場。
硬式テニス 第48回東京都中学校新人テニス大会(個人)出場。

充実した夏でしたか



□■9月の指導の重点■□

「基本的な生活習慣を取り戻し、秩序ある学校を目指す」

- 1 二学期の課題を明確にもち、規則正しい学校生活を心がける。
- 2 挨拶の励行を通して、気持ちよい学校生活を過ごす。
- 3 夏休みに取り組んだ「学習」「スポーツ」の成果を発揮する。

事務室より

《教材費の引落としについて》

各学年10月5日(水)に、ゆうちょ口座から教材費・移動教室費の引き落としがあります。前日までに残金の確認をお願いいたします。

〈学校住所・電話番号〉

〒182-0035 調布市上石原3丁目27番地1
電話 042(484)1311
ホームページURL
<https://www.chofu-schools.jp/chofu5/>